



Action madeleines, dernier épisode !

publié le 05/02/2016

Suite à des erreurs de commande, certains élèves ne sont pas partis ce soir avec leur commande complète. Les madeleines manquantes ont été commandées aujourd'hui et elles seront livrées jeudi prochain, le 11/02 au collège. Nous nous chargerons de donner aux élèves les boîtes de madeleines jeudi prochain, en fin de journée.

D'ici là, bonne distribution et bonne dégustation à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.